
（やさしい日本語
に ほ ん ご

） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥州市
お う し ゅ う し

多言語
た げ ん ご

情報紙
じ ょ う ほ う し

 

       

  

 

2022年
ねん

 1 0
じゅう

月
がつ

 

休
やす

みの日
ひ

の 病
びょう

院
いん

    午前
ごぜん

8:30～午後
ご ご

4:00 

い つ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

日曜日
にちようび

・祝 日
しゅくじつ

・休
やす

みの日
ひ

  

奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

休 日
きゅうじつ

診 療 所
しんりょうじょ

 
25-3935 水沢

みずさわ

字
あざ

多賀
た が

21－1 

い つ？ 先生
せんせい

の名前
な ま え

 病 院
びょういん

の名前
な ま え

 

2
ふつ

日
か

 ( 日
にちようび

) 岩崎
いわさき

先生
せんせい

    桜井
さくらい

医院
い い ん

 

9
ここ

日
のか

 ( 日
にちようび

) 上田
う え だ

先生
せんせい

 おとめがわ病院
びょういん

 

10
とお

日
か

（ 祝
しゅくじつ

） 及川
おいかわ

先生
せんせい

    及川
おいかわ

整形
せいけい

外科
げ か

クリニック 

1 6
じゅうろく

日
にち

（ 日
にちようび

） 大歳
おおとし

先生
せんせい

 おおとし消火器科
し ょ う か き か

整形
せいけい

外科
げ か

 

2 3
にじゅうさん

日
にち

 ( 日
にちようび

) 小野寺
お の で ら

先生
せんせい

 下河辺
しもこうべ

胃腸科
いちょうか

クリニック 

3 0
さんじゅう

日
にち

 ( 日
にちようび

) 小見
お み

先生
せんせい

 小見
お み

レディースクリニック 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夜
よる

の病院
びょういん

    午後
ご ご

6：30～午後
ご ご

9：00 

い つ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

毎日
まいにち

(年 中
ねんじゅう

無休
むきゅう

) 奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

夜間
やかん

診 療 所
しんりょうじょ

 25-3935 水沢
みずさわ

字
あざ

多賀
た が

21－1 

 
日曜日
にちようび

の歯医者
は い し ゃ

    午前
ごぜん

9：00～正午
しょうご

12：00 

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

2
ふつ

日
か

 ( 日
にちようび

) 森岡
もりおか

歯科
し か

診療所
しんりょうじょ

 23-6480 水沢
みずさわ

花園町
はなぞのちょう

 

   9
ここ

日
のか

 ( 日
にちようび

) なかじま歯科
し か

クリニック 51-7797 水沢
みずさわ

字
あざ

高綱
こうあみ

 

1 6
じゅうろく

日
にち

（ 日
にちようび

） ときわ歯科
し か

医院
いいん

 25-8148 水沢
みずさわ

東大
ひがしおお

通
どお

り 

2 3
にじゅうさん

日
にち

 ( 日
にちようび

) HMA おぐま歯科
し か

医院
い い ん

 35-4184 江
え

刺
さし

南
みなみ

大
おお

通
どお

り 

3 0
さんじゅう

日
にち

 ( 日
にちようび

) 千葉
ち ば

歯科
し か

クリニック 42-2426 金ヶ崎町
かねがさきちょう

西根上
にしねかみ

餅
もち

田
だ

 

 

 

 

日曜日
にちようび

の整骨院
せいこついん

   午前
ごぜん

9：00～午後
ご ご

3：00 

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

2
ふつ

日
か

 ( 日
にちようび

) 星
ほし

整骨院
せいこついん

 25-3742 水沢
みずさわ

福吉
ふくよし

町
ちょう

 

   9
ここ

日
のか

 ( 日
にちようび

) 阿部
あ べ

整骨院
せいこついん

 35-1036 江刺
え さ し

六日町
むいかまち

 

1 6
じゅうろく

日
にち

（ 日
にちようび

） 古村
こ む ら

整骨院
せいこついん

 24-4542 水沢
みずさわ

三本木
さんぼんぎ

 

2 3
にじゅうさん

日
にち

 ( 日
にちようび

) 伊藤
い と う

整骨院
せいこついん

 22-3851 水沢
みずさわ

南大鐘
みなみおおがね

 

3 0
さんじゅう

日
にち

 ( 日
にちようび

) 信
しん

スパイラル整骨院
せいこついん

 35-0894 江
え

刺
さし

南
みなみ

大
おお

通
どお

り 

 

 

 

休
やす

みの日
ひ

・夜
よる

の病
びょう

院
いん

 / 献血
けんけつ

（1 0
じゅう

月
がつ

） 

 

 

 

 

 

 

 

こども救 急
きゅうきゅう

相談
そうだん

電話
で ん わ

    午後
ご ご

7:00～午後
ご ご

11:00 

い つ？   電話番号
で ん わ ば ん ご う

 

毎
まい

日
にち

 (年
ねん

中
じゅう

無
む

休
きゅう

) 019-605-9000 

 

 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

税
ぜい

に ついての お知
し

らせ 

■税
ぜい

の 納期
のうき

           

市
し

県民
けんみん

税
ぜい

(３期
さんき

)      

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほけん

税
ぜい

（４期
よ ん き

) 

（ 納
のう

期限
きげん

： 1 0
じゅう

 月
がつ

3 1
さんじゅういち

日
にち

( 月
げつようび

)） 

払
はら

うのを 忘
わす

れないように、 

口座
こうざ

振替
ふりかえ

をしてください。 

 

■問
と

い合
あ

わせ 

市
し

役 所
やくしょ

(水 沢
みずさわ

)納税課
のうぜいか

 収 納 係
しゅうのうがかり

 

(☎0197-34-2227） 

【発行
はっこう

】 

奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

 

奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

新型
しんがた

コロナウイルスの 感染
かんせん

対策
たいさく

を す

るために、奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

休 日
きゅうじつ

・夜間
やかん

診 療 所
しんりょうじょ

は休
やす

みに なるかも しれませ

ん。 新
あたら

しい 情
じょう

報
ほう

は 奥州市
おうしゅうし

の  

ホームページを 見
み

るか、電話
でんわ

で きい

てください。 

 

休
やす

みの 時
とき

や 夜間
やかん

の 病 院
びょういん

は 

県立
けんりつ

病 院
びょういん

、市立
しりつ

病 院
びょういん

 など に 

聞
き

いてください。 

■問
と

い合
あ

わせ 

奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

行 政
ぎょうせい

事務
じ む

組合
くみあい

 

(☎ 0197-24-5821) 



◎普通
ふつう

救 命
きゅうめい

講 習 会
こうしゅうかい

  

心肺
しんぱい

蘇生法
そせいほう

(AED)を 学
まな

びませんか。 

■いつ・どこで  1 0
じゅう

月
がつ

2 3
にじゅうさん

日
にち

( 日
にちようび

) 9：00～12：00 衣川
ころもがわ

分署
ぶんしょ

 

■だれ？ 中学生
ちゅうがくせい

より 上
うえ

の人
ひと

   ■何
なん

人
にん

まで？ 5
ご

人
にん

 

■なに？ 心肺
しんぱい

蘇生法
そせいほう

、 AED の使
つか

い方
かた

、異
い

物
ぶつ

の 取
と

り方
かた

、血
ち

の止
と

め方
かた

 

■いくら？ ￥
ぜろ

0
えん

 (お金
かね

は かかりません) ■申
もう

し込
こ

みは いつまで？ 1 0
じゅう

月
がつ

2 1
にじゅういち

日
にち

( 金
きんようび

)まで 

■問
と

い合
あ

わせ・申込先
もうしこみさき

 

奥州
おうしゅう

 金ヶ崎
かねがさき

行政
ぎょうせい

事務
じ む

組合
くみあい

 消防
しょうぼう

本部
ほ ん ぶ

 消防
しょうぼう

救急課
きゅうきゅうか

救 急 係
きゅうきゅうがかり

 (☎0197-24-7211） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保健
ほ け ん

日程
にってい

 ‐教室
きょうしつ

・健康
けんこう

についての 相談
そうだん

‐ 

 

◆ 母子
ぼ し

健康
けんこう

手帳
てちょう

を もらう        

 いつ？   平日
へいじつ

 午前
ごぜん

8：30～午後
ご ご

5：00 

必要
ひつよう

なもの  保険証
ほけんしょう

、振込先
ふりこみさき

の 通 帳
つうちょう

   

〇水沢
みずさわ

  市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

 

〇江刺
え さ し

 【予約
よ や く

してください】 市役所
しやくしょ

(江刺
え さ し

)  

健康
けんこう

福祉
ふ く し

グループ 

〇前
まえ

沢
さわ

 【予約
よ や く

してください】 市役所
しやくしょ

(前沢
まえさわ

)  

市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ 

〇胆沢
い さ わ

 【予約
よ や く

してください】 健康
けんこう

増進
ぞうしん

プラザ 悠悠館
ゆうゆうかん

 

〇衣川
ころもがわ

 【予約
よ や く

してください】 市
し

役所
やくしょ

（衣川
ころもがわ

）  

市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ 

◆離 乳 食
りにゅうしょく

教 室
きょうしつ

(もぐもぐ教 室
きょうしつ

)【予約
よやく

してください】   

い つ？   1 0
じゅう

月
がつ

20
はつ

日
か

（ 木
もくようび

） 午前
ご ぜ ん

9：30～9：45 

ど こ？   江刺
え さ し

保健
ほ け ん

 センター 

だれ？     令和
れ い わ

4
よ

年
ねん

 2月
がつ

、3月
がつ

 

生
う

まれの 赤
あか

ちゃんの 保
ほ

護
ご

者
しゃ

 

予約
よ や く

は いつまで？   1 0
じゅう

月
がつ

 1 7
じゅうしち

日
にち

( 月
げつようび

) 

問
と

い合
あ

わせ・予
よ

約
やく

ができるところ  

市
し

役所
やくしょ

（江刺
え さ し

) 健康
けんこう

福祉
ふ く し

グループ  

 

◆BCG 集 団
しゅうだん

接種
せっしゅ

【予約
よ や く

してください】   

い つ？  1 0
じゅう

月
がつ

20
はつ

日
か

（ 木
もくようび

）午後
ご ご

1：00～1：15 

ど こ？   水沢
みずさわ

保健
ほ け ん

センター 

だれ？     生
う

まれて 5
ご

か月
げつ

から１
いっ

歳
さい

になる 

       前
まえ

の日
ひ

までの 赤
あか

ちゃん 

予約
よ や く

は いつまで？  前
まえ

の日
ひ

 まで 

問
と

い合
あ

わせ・予
よ

約
やく

ができるところ  

市
し

役所
やくしょ

（水沢
みずさわ

) 健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

   

※医療
いりょう

機関
き か ん

で 個別
こ べ つ

接種
せっしゅ

も できます 

◆パパママセミナー【予約
よやく

してください】   

い つ？  1 0
じゅう

月
がつ

2 2
にじゅうに

日
にち

 ( 土
どようび

) 午前
ご ぜ ん

9：00～正午
しょうご

12：00 

午後
ご ご

1：00～午後
ご ご

 4：00                 

ど こ？   水沢
みずさわ

 保健
ほ け ん

 センター 

だれ？ 出産
しゅっさん

の 予定
よ て い

が 令和
れ い わ

5年
ねん

 2月
がつ

、3月
がつ

の 

 妊娠
にんしん

している人
ひと

と 夫
おっと

 (先着
せんちゃく

 各
かく

１５組
じゅうごくみ

) 

予約
よ や く

は いつまで？   1 0
じゅう

月
がつ

1 9
じゅうく

日
にち

( 水
すいようび

) 

問
と

い合
あ

わせ・予
よ

約
やく

ができるところ   市
し

役所
やくしょ

（水沢
みずさわ

)  

健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

   

★問
と

い合
あ

わせ先
さき

 

・市
し

役所
やくしょ

（水沢
みずさわ

) 健康
けんこう

増進課
ぞ う しん か

（母子
ぼ し

保健係
ほけんがかり

）(☎0197-34-2904)・市
し

役所
やくしょ

（江刺
え さ し

) 健康
けんこう

福祉
ふ く し

グループ(☎0197-34-2523) 

・市役所
し や くし ょ

 (前沢
まえさわ

) 市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ (☎0197-34-0275)・健康
けんこう

増進
ぞうしん

プラザ悠悠館
ゆうゆうかん

 (☎0197-46-2977) 

・市
し

役所
やくしょ

（衣川
ころもがわ

）市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ（☎0197-34-2370)・奥州
おうしゅう

保健所
ほ け んじ ょ

 （☎ 0197-22-2831) 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

相
そう

 談
だん

（1 0
じゅう

月
がつ

） 

① 行
ぎょう

政
せい

 相
そう

談
だん

   ※は 特別
とくべつ

に 設置
せ っ ち

した 会場
かいじょう

です 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 1 4
じゅうよっ

日
か

 ( 金
きんようび

) 午後
ご ご

1：00～午後
ご ご

 3：00 

2 8
にじゅうはち

日
にち

 ( 金
きんようび

) 

市役所
しやくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 1 2
じゅうに

日
にち

 ( 水
すいようび

) 午前
ご ぜ ん

 9：30～午前
ご ぜ ん

11：30 

市役所
しやくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ 1 3
じゅうさん

日
にち

 ( 木
もくようび

) 午前
ご ぜ ん

 9：00～正午
しょうご

12：00 

白山
しらやま

地区
ち く

センター ※ 1 8
じゅうはち

日
にち

 ( 火
かようび

) 午前
ご ぜ ん

 10：00～正午
しょうご

12：00 

生母
せ い ぼ

地区
ち く

センター ※ 1 8
じゅうはち

日
にち

 ( 火
かようび

) 午後
ご ご

 1：00～午後
ご ご

 3：00 

古城
こじょう

地区
ち く

センター ※ 20
はつ

日
か

( 木
もくようび

) 午前
ご ぜ ん

 10：00～正午
しょうご

12：00 

前沢
まえさわ

産業
さんぎょう

まつり会場
かいじょう

 ※ 2 3
にじゅうさん

日
にち

( 日
にちようび

) 午前
ご ぜ ん

 10：00～午後
ご ご

3：00 

市役所
しやくしょ

(胆沢
い さ わ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 2 5
にじゅうご

日
にち

( 火
かようび

) 午後
ご ご

 1：30～午後
ご ご

 3：00 

衣川
ころもがわ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

センター 1 3
じゅうさん

日
にち

( 木
もくようび

) 午後
ご ご

 1：30～午後
ご ご

 3：30 

 

 

 

 

 

 

 

 

②人
じん

権
けん

 相
そう

談
だん

    

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)   市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 6
むい

日
か

 ( 木
もくようび

)  

 

午後
ご ご

1：30～午後
ご ご

3：30 
20
はつ

日
か

 ( 木
もくようび

) 

市役所
しやくしょ

(江刺
えさし

総合
そうごう

支所
ししょ

)   市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 1 8
じゅうはち

日
にち

 ( 火
かようび

) 

若柳
わかやなぎ

地区
ち く

センター 7
なの

日
か

 ( 金
きんようび

) 

衣川
ころもがわ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

センター 1 3
じゅうさん

日
にち

 ( 木
もくようび

) 

 

③ 消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

       ※予約
よ や く

をしてください             

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)    市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 ( 月
げつようび

)～( 金
きんようび

) 午前
ご ぜ ん

9：00～午後
ご ご

5:00 

（受付
うけつけ

は 午後
ご ご

4:00まで） 

市役所
しやくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
ししょ

) 市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ※ 毎週
まいしゅう

( 月
げつようび

)  

 

午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3：00 
市役所
しやくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ※ 毎週
まいしゅう

( 火
かようび

) 

市役所
しやくしょ

(胆沢
い さ わ

総合
そうごう

支所
ししょ

) 市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ※ 毎週
まいしゅう

( 木
もくようび

) 

衣川
ころもがわ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

センター ※ 毎週
まいしゅう

( 金
きんようび

) 

 

④ 無料
むりょう

 法
ほう

律
りつ

相
そう

談
だん

     ※予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 1 2
じゅうに

日
にち

 ( 水
すいようび

) 午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

4：00 

2 5
にじゅうご

日
にち

 ( 火
かようび

) 

 ⑤ 多重
たじゅう

債務者
さいむしゃ

弁護士
べ ん ご し

無料
むりょう

相談
そうだん

    ※予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 5
いつ

日
か

 ( 水
すいようび

) 

1 8
じゅうはち

日
にち

（ 火
かようび

) 

午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3：00 

 

問
と

い合
あ

わせ・予約
よ や く

ができる 

ところ 

①～⑥ 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

 

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

  

(☎ 0197-34-2915) 

⑦  市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 

こども家庭課
か て い か

  

(☎ 0197-34-1585) 

⑨ 一関
いちのせき

年金
ねんきん

事務所
じ む し ょ

 

(☎ 0191-23-4246)  

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑥くらしと お金
かね

の 安
あん

心
しん

 相談
そうだん

     ※予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 1 9
じゅうく

日
にち

( 水
すいようび

)  

午後
ご ご

1：00～午後
ご ご

4：00 市役所
しやくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

) 市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 5
いつ

日
か

 ( 水
すいようび

) 

 

⑦ 奥州市
おうしゅうし

若者
わかもの

支援
し え ん

相談
そうだん

    

  どこ？ いつ？ なんじ？ 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずざわ

) こども家庭課
か て い か

 毎週
まいしゅう

( 月
げつようび

)（ 火
かようび

）( 木
もくようび

) ( 金
きんようび

) 午
ご

前
ぜん

9：00～午
ご

後
ご

4：00 

 
⑨ 年

ねん

金
きん

 相
そう

談
だん

          ※前
まえ

の日
ひ

までに 予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

（江刺
え さ し

) 6
むい

日
か

 ( 木
もくようび

) 午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3：30 

 

 

 

イベント 

kuu 

※載
の

っている 記事
き じ

の 内容
ないよう

は、新型
しんがた

コロナウイルス感染
かんせん

対策
たいさく

などのた

め、中止
ちゅうし

や 延期
えんき

に なるかもしれません。 

また、 内容
ないよう

が 変
か

わるかも しれません。市
し

が 開
かい

催
さい

する 事
じ

業
ぎょう

の 新
あたら

しい 情
じょう

報
ほう

は、市
し

 ホームページで 知
し

らせます。 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

    宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

の イベント 

 

◎10
じゅう

月
がつ

 星空観望会
ほ しぞ ら か ん ぼ うか い

 (星
ほし

を 見
み

る会
かい

)  

■いつ？ 1 0
じゅう

月
がつ

8
よう

日
か

 ( 土
どようび

) 

       午後
ご ご

7：00～午後
ご ご

8：30 

■なに？  ①「天文
てんもん

の 食
しょく

ってなに？」、 

    ② 星空
ほしぞら

観望
かんぼう

会
かい

  

「夜空
よ ぞ ら

で △と□を 見
み

つけられるかな？」 

■何
なん

人
にん

？    3 0
さんじゅう

人
にん

 (申
もう

し込
こ

みを してください) 

■参加料
さんかりょう

  ￥
ぜろ

0
えん

  お金
かね

は かかりません  

 

◎サイエンスカフェ page.65  

「気候
き こ う

 災害
さいがい

は なぜ激甚化
げきじんか

するのか！」 

■いつ？ 1 0
じゅう

月
がつ

1 6
じゅうろく

日
にち

 ( 日
にちようび

) 

       午後
ご ご

3：00～午後
ご ご

4：00 

■講師
こ う し

 県
けん

地球
ちきゅう

温暖化
おんだんか

防止
ぼ う し

推進
すいしん

委員
い い ん

・気象
きしょう

予報士
よ ほ う し

  

佐々木
さ さ き

勝
かつ

裕
ひろ

氏
し

 

■何人
なんにん

？ 2 0
にじゅう

人
にん

 (申
もう

し込
こ

みを してください) 

■いくら？ 300円
えん

 (茶菓子代
ち ゃ が し だ い

) 

 

◎共通 

■ど こ？・問
と

い合
あ

わせ・申
もう

し込
こ

み  

奥州宇宙遊学館
おうしゅううちゅうゆうがくかん

  (☎ 0197-24-2020) 

 

働
はたら

こうとしている人
ひと

を 助
たす

けます。 

■いつ？ 1 0
じゅう

月
がつ

 5
いつ

日
か

（ 水
すいようび

）、 1 9
じゅうく

日
にち

 ( 水
すいようび

)  

午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3:00 

■どこ？ 市民
しみん

プラザ・マッセ (メイプル地下
ち か

) 

■だれ？ 1 5
じゅうご

歳
さい

から 4 9
よんじゅうきゅう

歳
さい

までの 仕事
し ご と

を 探
さが

している人
ひと

              

と その家族
か ぞ く

など 

■なに？ 午前
ご ぜ ん

…コミュニケーション 力
りょく

を 身
み

に着
つ

ける、 

     セミナーや 作
さ

業
ぎょう

訓
くん

練
れん

など、 

午後
ご ご

…個別
こ べ つ

面談
めんだん

 (予約
よ や く

が 必要
ひつよう

です) 

■いくら？ ￥
ぜろ

0
えん

 (お金
かね

は かかりません) 

■いつまで？ 開催
かいさい

日
び

の 前
まえ

の日
ひ

まで 

■問
と

い合
あ

わせ・申込先
もうしこみさき

  

 いちのせき若者
わかもの

サポートステーション (☎0191-48-4467) 

 

いちサポ おうしゅうルーム 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

結核
けっかく

 肺
はい

がん検
けん

診
しん

を 受
う

けましょう 

肺
はい

がんの 症
しょう

状
じょう

には 咳
せき

や淡
たん

、胸
むね

が 痛
いた

いなどが あり

ます。最
さい

初
しょ

は 気
き

が つかないことが 多
おお

いです。検
けん

診
しん

を 

受
う

けて 早
はや

く見
み

つけ、治
なお

すことが 大切
たいせつ

です。 

また、結核
けっかく

になる人
ひと

が 今
いま

も 増
ふ

え続
つづ

けています。重大
じゅうだい

な 感染症
かんせんしょう

です。定期的
ていきてき

に 検診
けんしん

を 受
う

けることが、 

重症化
じゅうしょうか

 <病気
びょうき

が 悪
わる

くなること>や 周
まわ

りへの 移
うつ

ることを 

止
と

めることに 繋
つな

がります。 

市
し

では、 4 0
よんじゅっ

歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

のために 結
けっ

核
かく

 肺
はい

がん

検診
けんしん

を しています。 初
はじ

めて 検
けん

診
しん

の 対
たい

象
しょう

に なる 

4 0
よんじゅっ

歳
さい

の 人
ひと

は 無
む

料
りょう

です。 

■問
と

い合
あ

わせ  

市
し

役
やく

所
しょ

(水
みず

沢
さわ

)健
けん

康
こう

増
ぞう

進
しん

課
か

 健
けん

康
こう

づくり 係
がかり

 

(☎0197-34-2903）、各総合
かくそうごう

支所
し し ょ

 健康
けんこう

増進
ぞうしん

担当
たんとう

 

 

 

お知
し

らせ 

kuu 

秋
あき

の 全国
ぜんこく

交通
こうつう

 安全
あんぜん

運動
うんどう

 

9
く

月
がつ

2 1
にじゅういち

日
にち

から 3 0
さんじゅう

日
にち

まで、秋
あき

の 全国
ぜんこく

交通
こうつう

安全
あんぜん

運動
うんどう

を し

ます。 歩
ある

く人
ひと

や 自
じ

転
てん

車
しゃ

は 反
はん

射
しゃ

するものを つけてください。

自
じ

転
てん

車
しゃ

は 夕
ゆう

暮
ぐ

れの時
とき

に ライトを 早
はや

めにつけてください。ま

た、ハイビームを 付
つ

けて走
はし

るなど、家
か

庭
てい

や職
しょく

場
ば

、地
ち

域
いき

で 交
こう

通
つう

事
じ

故
こ

を 防
ふせ

ぐ 行
こう

動
どう

を しましょう。 

【運動
うんどう

の 重点
じゅうてん

】 

〇子
こ

どもと 歳
とし

をとっている人
ひと

など 歩
ある

いてる人
ひと

の 安全
あんぜん

の 確保
か く ほ

 

〇夕
ゆう

暮
ぐ

れの 時
とき

と 夜
よる

の事
じ

故
こ

を 防
ふせ

ぐことと 飲
いん

酒
しゅ

運
うん

転
てん

を  

完全
かんぜん

になくすこと 

〇自
じ

転
てん

車
しゃ

の交
こう

通
つう

ルール の 徹
てっ

底
てい

 

【スローガン】「知
し

らせあう 早
はや

めのライトと 反
はん

射
しゃ

材
ざい

」 

■問
と

い合
あ

わせ  

市
し

役
やく

所
しょ

(水
みず

沢
さわ

)生活
せいかつ

環境課
かんきょうか

 生活
せいかつ

安全
あんぜん

係
がかり

(☎0197-34-2342） 

 

 市
し

食
しょく

生活
せいかつ

改善
かいぜん

推進員
すいしんいん

養成
ようせい

講座
こ う ざ

を 開
ひら

きます 

 食生活
しょくせいかつ

を 基本
き ほ ん

とした住民
じゅうみん

の 健康
けんこう

づくりを 進
すす

めるため、地
ち

域
いき

で ボランティア活
かつ

動
どう

に 取
と

り組
く

む「食
しょく

生
せい

活
かつ

改
かい

善
ぜん

推
すい

進
しん

員
いん

」に なりませんか。 

 食生活
しょくせいかつ

改善
かいぜん

推進員
すいしんいん

は 353人
にん

 います。 主
おも

に、住
す

んでいる ところで 活
かつ

動
どう

しています。 親子
お や こ

の 食育
しょくいく

教室
きょうしつ

や 生活
せいかつ

習 慣 病
しゅうかんびょう

 予防
よ ぼ う

のための 料理
りょうり

講習会
こうしゅうかい

の 開催
かいさい

、市
し

や 地区
ち く

振興会
しんこうかい

との 共催
きょうさい

事業
じぎょう

など 広
ひろ

い地
ち

域
いき

で 活
かつ

動
どう

しています。 

回数 いつ？ どこ？ なに？ 

1
いっ

回
かい

 1 0
じゅう

月
がつ

20
はつ

日
か

（ 木
もくようび

） 

午前
ご ぜ ん

9：30～午後
ご ご

4：30 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 3
さん

階
かい

 講堂
こうどう

 開講式
かいこうしき

、講義
こうぎ

、 

演 習
えんしゅう

など 

2
に

回
かい

 1 1
じゅういち

月
がつ

1 5
じゅうご

日
にち

（ 火
かようび

） 

午前
ご ぜ ん

9：00～午後
ご ご

4：30 

前沢
まえさわ

健康
けんこう

管理
かんり

 

総合
そうごう

センター 

講
こう

義
ぎ

、 調
ちょう

理
り

、 

手
て

洗
あら

い実
じっ

習
しゅう

など 

3
さん

回
かい

 1 2
じゅうに

月
がつ

1 4
じゅうよっ

日
か

（ 水
すいようび

） 

午前
ご ぜ ん

9：00～午後
ご ご

4：30 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 3
さん

階
かい

 講堂
こうどう

 講義
こうぎ

、演 習
えんしゅう

など、 

閉講式
へいこうしき

 

 ■何人
なんにん

？ 2 0
にじゅう

人
にん

 

■だれ？ 市
し

内
ない

に 住
す

んでいる 2
は

0
た

歳
ち

より 上
うえ

の人
ひと

(誰
だれ

でも 参
さん

加
か

できます)で、 3
さん

回
かい

とも 受講
じゅこう

できる人
ひと

。 

     受講
じゅこう

した後
あと

、市
し

食
しょく

生活
せいかつ

改善
かいぜん

推進員
すいしんいん

として ボランティア活動
かつどう

が できる人
ひと

 

■参
さん

加
か

費
ひ

 1,300円
えん

(テキスト代
だい

) 

■申込
もうしこみ

は いつから いつまで？ 9
く

月
がつ

2 6
にじゅうろく

日
にち

( 月
げつようび

)～ 3 0
さんじゅう

日
にち

( 金
きんようび

) 

 (先
さき

に 申
もう

し込
こ

んだ 2 0
にじゅう

人
にん

が 参
さん

加
か

できます) 

■問
と

い合
あ

わせ・申
もうし

込
こみ

先
さき

  市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

 健
けん

康
こう

づくり 係
がかり

 (☎0197-34-2903) 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

１
日

い
ち
に
ち 

４
日

よ

っ

か 

５
日

い

つ

か 

■講座
こ う ざ

の 日程
にってい

 （昼
ひる

 休憩
きゅうけい

を 含
ふく

みます） 

 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型
しんがた

コロナウイルス 感染症
かんせんしょう

 関係
かんけい

の 情報
じょうほう

 

情 報
じょうほう

は これから 変
か

わるかも しれません。 

新
あたら

しい 情
じょう

報
ほう

は 奥
おう

州
しゅう

市
し

のホームページを みてください。 

 

 

 

検査
け ん さ

で「陽性
ようせい

」と 診断
しんだん

されたら・・・ 

 ▷陽
よう

性
せい

が 分
わ

かったら、受
じゅ

診
しん

した 医
い

療
りょう

機
き

関
かん

や 保
ほ

健
けん

所
じょ

から 言
い

われたことを してください 

▷陽
よう

性
せい

者
しゃ

は、自
じ

分
ぶん

の家
いえ

で コロナを 治
なお

すために 休
やす

むことが 大
たい

切
せつ

です 

▷一
いっ

緒
しょ

に 住
す

んでいる 家
か

族
ぞく

が 濃
のう

厚
こう

接
せっ

触
しょく

者
しゃ

に なった場
ば

合
あい

は、ある程度
て い ど

の 間
あいだ

、家族
か ぞ く

も 家
いえ

に いなければいけません 

 はじめに すること 

①医療
いりょう

機関
き か ん

で 陽性
ようせい

だと 分
わ

かったら、自分
じ ぶ ん

の 家
いえ

などで 待
ま

ちます。 

②保健所
ほけんしょ

から、当日
とうじつ

か 次
つぎ

の日
ひ

に、ショートメッセージ(SMS)か、電話
で ん わ

が きます。 

③働
はたら

いている場
ば

所
しょ

や 学
がっ

校
こう

へ 連
れん

絡
らく

します。 

④症
しょう

状
じょう

が 出
で

る 2
ふつ

日
か

前
まえ

から 関
かか

わった人
ひと

のなかで、特
とく

に 濃厚
のうこう

接触者
せっしょくしゃ

の 可能性
かのうせい

が 高
たか

い人
ひと

に 連絡
れんらく

をします。 

⑤自
じ

宅
たく

で 病
びょう

気
き

を 治
なお

している人
ひと

は 外
そと

に 出
で

ないで ください。 

  

陽
よう

性
せい

者
しゃ

が コロナウイルスを 治
なお

すために 休
やす

む 期
き

間
かん

 <どのくらい？> 

コロナの 症 状
しょうじょう

が 出
で

てから 10 7
なの

日間
か か ん

 または、症 状
しょうじょう

が よくなっ

てから 72 2 4
にじゅうよ

時間
じ か ん

 経
た

っている (11 8
よう

日目
か め

に 解除
かいじょ

します) 

※9
く

月
がつ

7
なの

日
か

から 治
なお

すために 休
やす

む期
き

間
かん

が 短
みじか

くなりました 

 

※治療
ちりょう

の 内容
ないよう

や 症 状
しょうじょう

によって 長
なが

くなるかも しれません 

※症
しょう

状
じょう

が なにも ない時
とき

は、検
けん

査
さ

を した日
ひ

から 5
いつ

日
か

間
かん

に 短
みじか

く 

なります。 

ただし、10
とお

日間
か か ん

が 経
た

つまでは、健康
けんこう

の 状態
じょうたい

を 確認
かくにん

したり、年
とし

を取
と

っ

た人
ひと

など 症
しょう

状
じょう

が ひどくなる 可
か

能
のう

性
せい

が ある人
ひと

との 接
せっ

触
しょく

を 控
ひか

えてく

ださい。また、コロナになる 可
か

能
のう

性
せい

が 高
たか

い 行
こう

動
どう

を 控
ひか

えるなど、感
かん

染
せん

対
たい

策
さく

をしてください。 

 

濃厚
のうこう

接触者
せっしょくしゃ

が 待機
た い き

する 期間
き か ん

 <どのくらい？> 

陽
よう

性
せい

者
しゃ

と 最
さい

後
ご

に 関
かか

わってから 5
いつ

日
か

間
かん

 ( 6
むい

日
か

目
め

に 解
かい

除
じょ

します) 

 

※9
く

月
がつ

7
なの

日
か

の 時
とき

の 情報
じょうほう

です。 これから 変
か

わるかも  

しれません。 

 

問
と

い合
あ

わせ 市
し

役
やく

所
しょ

(水
みず

沢
さわ

) 健
けん

康
こう

増
ぞう

進
しん

課
か

 健
けん

康
こう

づくり 係
がかり

 

                    (☎0197-34-2903) 

４
日

よ

っ

か 

５
日

い

つ

か 

１
日

い
ち
に
ち 

１
日

い
ち
に
ち 
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